
Nuestro proyecto es muy ambicioso ya que intentamos
revolucionar un sector falto de ideas con la utilización de la nueva
tecnología como el GPS y la geolocalización…

También intentamos llegar a crear una marca icónica de maleta
como lo pueden ser nike o amazon, que cuando pienses en marca
de maletas te venga la nuestra a la mente.


